

EN BEAUCHEF RECONOCEN A LOS EXPROFESORES ANTONIO HOLGADO Y VÍCTOR PÉREZ



De izq. a der.: Gastón L'Huillier, Carmen Stephen, Víctor Pérez V., Tomás Gazmuri, Máximo Bosch, Ana María Ruiz, Juan Toro y Eduardo Contreras. Abajo: Antonio Holgado y Claudio Pizarro.

Los asistentes al evento con académicos y exalumnos de Ingeniería Industrial de la Universidad de Chile, en Beaufort 851, el martes 10 de diciembre, cuentan que el momento más emotivo ocurrió en el reconocimiento a dos exprofesores (y egresados). Primero, a Antonio Holgado San Martín, que dirigió el Departamento de Ingeniería Industrial entre 1986 y 1988. Y luego, Víctor Pérez Vera, quien además fue rector de la Universidad de Chile entre 2006 y 2014.

"Soy yo quien agradece al Departamento de Ingeniería Industrial y a ustedes por habernos acogido y ser parte de nuestras vidas", dijo Pérez.

A la actividad, conocida como "Reconecta", acudieron más de 200 egresados de distintas generaciones.